

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 3 novembre de la 31^{ème} semaine du temps ordinaire.

En cette fin de semaine, je me présente devant le Seigneur avec tout ce que je suis, ce que j'ai vécu durant ces derniers jours et je le lui offre en lui demandant la grâce de vivre selon son commandement. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Espère Israël", interprété par la Communauté de l'Emmanuel.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 12 de l'évangile de Marc

En ce temps-là, un scribe s'avança vers Jésus pour lui demander : « Quel est le premier de tous les commandements ? »

Jésus lui fit cette réponse : « Voici le premier : Écoute, Israël : le Seigneur notre Dieu est l'unique Seigneur. Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toute ta force.

Et voici le second : Tu aimeras ton prochain comme toi-même.

Il n'y a pas de commandement plus grand que ceux-là. »

Le scribe reprit : « Fort bien, Maître, tu as dit vrai : Dieu est l'Unique et il n'y en a pas d'autre que lui. L'aimer de tout son cœur, de toute son intelligence, de toute sa force, et aimer son prochain comme soi-même, vaut mieux que toute offrande d'holocaustes et de sacrifices. »

Jésus, voyant qu'il avait fait une remarque judicieuse, lui dit : « Tu n'es pas loin du royaume de Dieu. »

Et personne n'osait plus l'interroger.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toute ta force ». C'est-à-dire aimer Dieu à chaque instant de ma vie. Mais comment faire, ma vie est déjà si pleine ! Et s'il ne s'agissait pas de faire, mais d'être ? Être tout à Dieu, qu'il vive en moi à chaque instant de ma vie ?

2. Et le second commandement est indissociable du premier : « tu aimeras ton prochain comme toi-même ». Mais qui est mon prochain : mes proches ? D'autres personnes et lesquelles ? Les pauvres ? La terre ? la création ? Je mesure jusqu'où va ce commandement que me redonne le Christ.

3. « Il n'y a pas de commandement plus grand que ceux-là » nous dit Jésus : aimer Dieu, aimer son prochain. Aimer est donc le seul et unique commandement. Je m'interroge : aimer est-il l'essence de ma vie, ce qui guide chacune de mes pensées et de mes actes, le but ultime ?

Je me dispose à une seconde écoute de ce bref passage de l'évangile de Marc en étant attentif à la réponse du scribe.

Après ce temps de prière, je peux dire, en vérité, au Seigneur comment je vis sa loi et si je me sens loin ou pas du Royaume de Dieu.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen